
 

 

REGISTRE DES PROCÈS-VERBAUX DU 

CONSEIL D'ÉTABLISSEMENT DE L'ÉCOLE YAMASKA 

 

 

 Province de Québec 

Commission scolaire de Sorel-Tracy 

École Yamaska 

Conseil d'établissement 

 

1. SUJETS STATUTAIRES 

 

 1.1 Ouverture de la séance 

 

 Madame Annie Marcotte procède à l’ouverture de l’assemblée à 18 h 10            

 

Procès-verbal de la séance ordinaire du Conseil d'établissement de l'école Yamaska tenue le 25 

septembre 2024 à 18 h 00 à la salle du personnel de l’école, à laquelle sont présents : 

 

 Sont présents(es) :  

 

SAUVAGEAU, Nancy x CAMIRÉ, Marie-Claude x                                                                        

LAMBERT, Caroline x PÉLOQUIN, Marie-Claude x 

GUILBEAULT, Élizabeth x TREMBLAY, Sophie  

DESMARAIS, Léo-Paul x PÉLOQUIN, Chloé (substitut)  

BOULANGER, Catherine x NADEAU, Geveniève x  

VAUDREUIL, Marie-Klaude x   

  

Est  présente :  

 

MARCOTTE, Annie x 

 

 
 

 1. SUJETS STATUTAIRES 

1.1 Ouverture de la séance 

1.2 Lecture et adoption de l’ordre du jour 

1.3 Lecture et adoption du procès-verbal de la réunion du 11 juin 2024 

1.4 Suivis au procès-verbal 

 

2. SUJETS DE DÉCISION 

 

2.1 Nomination aux postes 

2.1.1 Président 
2.1.2 Vice-président 
2.1.3 Secrétaire 
2.1.4 Membres de la communauté 

 

2.2 Calendrier des rencontres du CÉ 

2.3 Règles de régie interne du CÉ 2024-2025 

2.4 Budget annuel du CÉ 

2.5 COSP – contenus 2024-2025 

2.6 Activités du service de garde 

2.7 Sortie dans la municipalité 

2.8 Sorties ‘’Azimut diffusion’’ 

2.9 Sorties 

2.10 Budget 2024-2025 

 

 

3. SUJETS D’INFORMATION 

3.1 Correspondance 

3.2 Informations de la direction 

3.3 Information des enseignantes et enseignants 

3.4 Information de la représentante au Comité de parents 

3.5 Informations de la représentante du service de garde 

3.6 Informations de la représentante de l’O.P.P. 

 

 

4. Varia 

4.1 _________________________________ 

4.2 _________________________________ 

 

5. Date de la prochaine rencontre :   

 

6. Levée de l’assemblée 

 

 

 

 

 

 



 

  

CÉ-24-09-49 

1.2 Lecture et adoption de l’ordre du jour 

 

Catherine Boulanger secondée par Marie-Klaude Vaudreuil propose d'accepter l'ordre du jour tel 

que présenté. 

Adopté unanimement 

 

 

CÉ-24-09-50 

 

1.3 Lecture et adoption du procès-verbal du 11 juin 2024 

 

Il est proposé par Marie-Claude Péloquin et secondé par Geneviève Nadeau que le procès-verbal 

de la réunion du 11 juin 2024 soit adopté tel que présenté. 

 

Adopté unanimement 

 

 1.4 Suivis au procès-verbal 

 

 

 

  

 

 

 

 

CÉ-24-09-51 

 

 

 

 

 

CÉ-24-09-52 

 

 

 

 

CÉ-24-09-53 

 

 

 

 

 

CÉ-24-09-54 

2. SUJETS DE DÉCISION 

 

2.1 Nomination aux postes 

 

Geneviève Nadeau propose Élisabeth Guilbeault comme présidente. Marie-Klaude Vaudreuil la 

seconde.  

Approuvé unanimement 

 

Élisabeth Guilbeault propose Geneviève Nadeau comme vice-présidente. Catherine Boulanger 

la seconde.  

Approuvé unanimement 

 

Nancy Sauvageau propose Marie-Claude Camiré comme secrétaire. Marie-Klaude Vaudreuil la 

seconde. 

Approuvé unanimement 

 

Marie-Claude Péloquin propose Léo-Paul Desmarais comme membre de la communauté 

Caroline Lambert la seconde. 

Approuvé unanimement 

 

CÉ-24-09-55 

 

 

 

 

2.2 Calendrier des rencontres de CÉ 

Nancy Sauvageau propose d’approuver le calendrier des rencontres. Marie-Klaude Vaudreuil la 

seconde. 

Approuvé unanimement 

 

CÉ-24-09-56 

 

 

 

 

 

CÉ-24-09-57 

 

 

 

2.3 Règles de régie interne 2024-2025 

 

Marie-Claude Péloquin propose d’approuver les règles de régie interne 2024-2025. Marie-

Klaude Vaudreuil la seconde.         

 

Approuvé unanimement 

2.4 Budget annuel du CÉ 2024-2025 

 

Geneviève Nadeau propose d’approuver le budget annuel du CÉ 2024-2025 au montant de 

224,00$.  Catherine Boulanger la seconde. 

 

 

 

CÉ-24-09-58 

Approuvé unanimement 

 

2.5 COSP – contenus 2024-2025 

 

Geneviève Nadeau propose d’adopter le contenu du COSP 2024-2025  tel que présenté.  

 

Caroline Lambert  la seconde. 



 

 

 

 

CÉ-24-09-59 

Approuvé unanimement 

 

 

2.6 Activités du service de garde 

 

Marie-Claude Péloquin propose d’approuver les activités présentées par Nancy Sauvageau la 

responsable du service de garde. Caroline Lambert la seconde. 

 

 Approuvé unanimement 

 

 

CÉ-24-09-60 

 

 

 

 

 

CÉ-24-09-61 

 

 

 

 

 

 

CÉ-24-09-62 

 

 

 

 

 

 

CÉ-24-09-63 

 

 

 

 

CÉ-24-09-64 

2.7 Sortie dans la municipalité 

 

Marie-Klaude Vaudreuil propose d’approuver les sorties dans la municipalité tel que présentées. 

Catherine Boulanger  la seconde. 

 

      Adopté unanimement 

 

2.8 Sorties ‘’ Azimut diffusion’’ 

Marie-Claude Camiré propose d’approuver les sorties prévues au théâtre Azimut. Nancy 

Sauvageau  la seconde. 

 

      Adopté unanimement 

 

2.9 Sorties 

 

Marie-Klaude Vaudreuil propose d’approuver la sortie au musée des Abénakis. Caroline 

Lambert la seconde. 

 

     Approuvé unanimement 

 

2.10 Budget 2024-2025 

 

Marie-Claude Péloquin propose d’approuver le budget 2024-2025. Nancy Sauvageau la seconde. 

 

     Approuvé unanimement 

 

2.11 Campagne de financement 6e année 

 

Vente de stylos, vente de desserts et une petite danse sera organisée. 

 

Marie-Claude Péloquin propose d’approuver la campagne de financement de la classe de 6e 

année telle que présentée. Nancy Sauvageau la seconde. 

 

     Approuvé unanimement 

  

 3      SUJETS D’INFORMATION 

 

3.1 Correspondance 

 

Aucune 

 

     3.2 Information de la direction 

 

• Nous avons 3 jours/ semaine de service de traiteur 

• Les normes et modalités seront présentées plus tard dans l’année 

• Le soutien à la classe est commencé 

• Orthopédagogie (horaire en bloc) 

 3.3 Informations des enseignantes et enseignants 

 

• La fête de la rentrée en 2 plateaux 

• Il y a eu une sortie scolaire à O’Volt le 20 septembre 

• Comportement attendu lors des déplacements (silence) (récompenses) 

• L’exercice de feu s’est bien déroulé 

 



 3.4 Information de la représentante au Comité de parents 

 

Aucune 

  

 3.5 Informations de la représentante du service de garde 

 

 

Aucune 

 

 

 

3.6 Informations de la représentante de l’O.P.P. 

 

Aucune 

 

 

 

  

 4. VARIA 

 

4.1 Allergie au poisson. (Nous allons voir la situation pour l’an prochain) 

 

4.2 Service du traiteur (recevoir le menu plus tôt) 

 

 

Période de questions 

 

• La photo scolaire n’est pas à la hauteur des attentes. Le conseil va revoir la 

décision pour l’an prochain. 

• De quoi à l’air la CCQ 

• Observation et connaissance de son milieu. Éducation à la sexualité est inclue. 

• Est-il possible d’acheter le terrain à l’arrière de l’école.  

• La direction propose de contacter le centre de services scolaire. 

  

5. DATE DE LA PROCHAINE RÉUNION. 

 

La prochaine réunion du Conseil d’établissement aura lieu le 27 novembre 2024 

 

CÉ-24-09-65 6. LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE. 

 

Marie-Claude Péloquin propose la levée de l’assemblée à 20 h 00. 

 

Approuvé unanimement 

  

  
  

 

 

 

 

 


